

## MAGENTA

### La place Georges Forêt: la naissance d'un square aux couleurs locales

La place Georges Forêt à Magenta, actuellement à l'état de parking plutôt triste et sans charme, va connaître une métamorphose complète au cours de l'année 2007. Le simple fait de repositionner l'ensemble du stationnement sur les voiries périphériques libèrera presque 1000 m<sup>2</sup> pour l'agrément de tous. Ce sera à la fois un square, lieu de vie à quelques mètres de la main, et une mise en scène accueillant les nombreux automobilistes circulant sur l'avenue Anatole Thévenet. Dans cette optique, deux fontaines assureraient l'animation visuelle du site. Au cœur du square, plusieurs espaces aux ambiances variées seront aménagés : au soleil, à

l'ombre, pour se promener, admirer les plantations, « bouquiner » au soleil ou laisser jouer les enfants... Les limites du square seront végétales et l'entrée se fera par des portillons pour assurer la sécurité. La mise en œuvre a été confiée à la Communauté de Communes Epernay Pays de Champagne. Des nuances locales, en accord avec le patrimoine architectural ouvrier du début du XX<sup>e</sup> siècle ont été privilégiées dans l'aménagement. L'ensemble de la surface sera ainsi traité avec des revêtements de sols alternant pavés beiges et calepinages de briques pour le square et les trottoirs. Des résines routières aux tonalités similaires rythmeront les voiries.

